



---

## journée du 28 septembre

---

Quel est ce jour du 28 septembre, que s'est-il passé ce jour-là ?

Le Doyenné a prévu de faire une grande fête pour cette journée rassembler plusieurs paroisses : Saint Apôtres, Soyaux-Vallée de l'Échelle, Visitation sur Boëme, Saint Cybard sur Charente et Nouère, Sainte Joséphine Bakhita, Saint Amant-Gond-Champniers, Saint Roch- Sacré Cœur. Tout ce petit groupe s'est retrouvé à l'Abbaye de Saint de Boixe, pour cette journée festive.

Sous le regard du Christ, nous voici en chemin du pied de la croix vers une halte pour recevoir le signe de l'eau. Ce signe qui nous permet de nous laver le visage, pour mieux regarder le Christ, et par là même, mieux entendre sa voix par nos oreilles et mieux atteindre notre cœur.

Quel chemin ! un chemin plein de tendresse, qui se poursuit vers la mère de Jésus, Marie prête à recevoir nos récitations du chapelet, afin d'ancrer au plus profond de notre cœur, l'Amour du Christ.

La porte de l'abbatiale, très jolie porte, et bien oui, une porte faut bien rentrer, mais rentrer différemment, rentrer comme un pèlerin rentre dans la maison de Dieu. Par cette porte qui pour nous est une sorte de porte jubilaire. Une porte de la préparation à recevoir l'Eucharistie lors de cette messe, présidée par le père Frédéric Vollaud, entouré des prêtres et diacres du doyenné et des enfants de chœurs.

La joie d'être accompagné par les chants des choristes, de l'assemblée, la musique d'un orchestre, notre cœur s'est nourrit de cette nourriture spirituelle, du corps et du sang du Christ. Tout simplement de cette joie profonde que procure l'Eucharistie.

Pendant ce temps-là nos paniers et nos sacs nous attendaient pour nous proposer la nourriture terrestre, un pique-nique partagé, après un apéritif convivial.

L'après-midi se déroule entre jeux de groupe, contes bibliques, visite des lieux.

En fin d'après-midi, les cloches sonnent !! qu'est-ce ? Qu'y-a-t'il ? C'est l'heure des Vêpres, tous, comme un seul homme en un seul mouvement, cheminent vers l'abbatiale pour participer aux Vêpres, ce qui clôture notre journée. Nous repartons avec le cœur rempli de cette joie d'Espérance, surtout avec deux témoignages sur ce sujet. Pour exemple celui de Chantal de la paroisse des sources. Une histoire d'Espérance.







